

» Tri Tunggal = Bung Karno - ABR dan Rakjat «

No. 299 TH. Ke - I

KAMIS 20 DJANUARI 1966 / 28 RAMADHAN 1385 H.

TH REP KE-XXI

PENERBIT : Staf Angkatan Bersendjata
Pengawas :
Menko Han-Kam/KASAB, Men/PANGAD,
Men/PANGAL, Men/PANGAU,
Men/PANGAK
Pen. Jawab : Brigjen H. Sugandhi
Wk. Pen. Jawab : Kol. Purn : H. Widya
Pem. Redaksi : Kol. Djojopranoto
Wk. Pem. Red/Direksi : Maj. Sugiarso
Dewan Redaksi : Ka Puspren : AD-AL-
AU-AK, Let. Kol. Isa Edris - Let.
Kol. Komar - Maj. Jusuf Sirath BA.
Staf Redaksi : Taslim.

ANGKATAN BERSENDJATA

BATJAAN PRADJURIT, VETERAN, HANSIP, PURNAWIRAWAN, SUKARELAWAN DAN RAKJAT PEDJOANG PROGRESIF REVOLUSIONER

IDZIN terbit Kpta. Men. Pen. No. 002/
R/BEKPHM/ST/1965 tgl. 9 Djuani 1965.
SIP No. 6390/AC-A-126/L

Uang langganan sebulan Rp. 5000,-
(termasuk Sumbangan Monas dan ongkos kirim).
Harga iklan per mm kolom ... Rp. 200,-
Alamat Redaksi/Tata Usaha/Iklan :
DJI. Asemka 29-30 Kotak pos 408 Dkt.
Tlp. 21051 OK - DJAKARTA-KOTA

Pres. Sukarno perintahkan penurutan harga & tarif Harga bensin diturunkan mendjadi Rp. 0,50 (uang baru)

Djakarta, 20 Djanuari (AB). PRESIDEN Sukarno telah menyetujui untuk turunkan harga, terutama sekali harga pangan dan barang-barang pokok diturunkan mendjadi Rp. 0,50 (imipuluh sen baru) per liter. Demikian keterangan Waperdam III Chaerul Saleh, setelah menghadap Presiden kemarin di Istana Merdeka.

PANGDAM SILLIWANGI MAJIDJEN I. ADJIE

PERLU DITJEGAH PENUNGGANGAN DAN PENJALAH-GUNAAN NAMA BUNG KARNO

Pembentukan Apa jg dinamakan „Barisan Sukarno” dlm bentuk Organisasi apapun dilarang di Jawa Barat

Djakarta, 20-Djan. (ABRI). NO. KEP. 03-5/PEPELRADA PANGKALMA DAERAH MILITER VI/SILLIWANGI MELARANG LITER VI/SILLIWANGI SETIAP USAHA PEMBENTUKAN MAJOR DIJENJANG KAN APA JANG DINAMAKAN IBRAHIM ADJIE DAN KAN „BARISAN SOEKARABURAT KEPUTUSANNYA NO” DALAM BENTUK ORGANISASI APAPUN DIDAE RAH HUKUM PEPELRADA DJAWA BARAT.

Dalam keputusan itu ditunjukkan bahwa semua alat negara, warga negara, Partai Politik dan Organisasi massa yang telah ditunjuk untuk melakukan kegiatan sebagai sumbu bangsa kepada pengamanan dan pelaksanaan Revolusi Indonesia pada hakekatnya adalah pengikut dan pendukung Pantjasila dan ajaran Fimimpin Besar Revolusi Indonesia Bung Karno, dan oleh karena itu dengan sendirinya adalah juga menjadi barisan yang berdiri dibelakang Bung Karno.

EDITORIAL

SUATU PROBLEMA POLITIK

SEKARANG ini ada problema politik yang bisa membungkung rakjat. Problema itu nampak dibawah permukaan-air, bandingnya pernyataan setia kepada PBR Bung Karno dewasa ini.

Isa menjadi sebab timbulnya pertentangan? misalnya mengenai tafsiran terhadap amanat PBR Bung Karno di Bogor hari Sabtu yang lalu, yang memerintahkan kepada kita untuk „menjunus kekuatan”.

Ada pihak yang menafsirkan bahwa amanat PBR Bung Karno harus diartikan suatu perintah untuk membentuk organisasi baru dengan nama BARISAN SUKARNO, ditengah orpol dan ormas yang sudah ada sekarang. Tafsiran ini belum tentu benar.

Salah satu kelemahan ialah bahwa dengan mendirikan organisasi baru dengan nama BARISAN SUKARNO itu bisa berarti memberi kesempatan kepada pihak gerombolan kontra GEPSTAPU-PKI, oknum aktifnya, simpatisan atau pelindungnya, untuk bermunculan diatas panggung baru dengan nama BARISAN SUKARNO itu, yang dengan memonopoli nama Bung Karno sebagai label-resminya bisa mendiskreditkan kesetiaan dari orpol dan ormas lain. Inilah lobang yang enak sekali buat gerila politik GEPSTAPU-PKI. Masih segar dalam ingatan kita djuga, bahwa Signaleman Bung Karno mengenai CIA nekolin yang bergeser to kill Sukarno with Sukarnoisim. Padahal Bung Karno adalah milik seluruh rakjat Indonesia. Oleh karena itu Bung Karno tidak boleh dimonopoli oleh sekelompok orang.

Kita harus menjaga supaya sukses ABRI bersama rakjat progresif-revolusioner, baik yang tergabung dalam orpol dan ormas maupun yang tidak, dalam menjelamatkan Revolusi dan PBR Bung Karno serta ajaran revolusioner, tidak dirongrong oleh gerila politik GEPSTAPU-PKI.

Dalam hubungan ini, tegas dan bijaksanalah pendirian Pangdam VI Siliwangi Majidjen Ibrahim Adjie dalam Surat Keputusannya tgl. 18 Djanuari 1966 kemarin yang antara lain mengatakan: „Bahwa semua organisasi nasional progresif-revolusioner yang telah ada dan dengan bukti perbuatannya telah memperlihatkan kesetiaannya menjelamatkan Revolusi dan Pemimpin Besar Revolusi Indonesia dari perbuatan penghinaan dimasa lampau, pada hakikatnya semuanya harus diakui sebagai barisan” yang berdiri dibelakang Bung Karno, sehingga terutama guna kesederhanaan organisasi untuk memudahkan pengawasan dan untuk menjadikan kesatuan dan kelanjutan didalam pelaksanaan komando, tidak perlu lagi dibentuk setjara khusus apa jang dinamakan BARISAN SUKARNO atau organisasi lain seperti itu yang memberi kesan mempunyai pretensi untuk memonopoli nama Bung Karno dalam hubungan dan kesetiaan kepada PBR bagi diri atau bagi golongan sendiri”.

Dalam hubungan inilah Pangdam VI Siliwangi dalam Surat Keputusannya itu telah melarang dibentuknya organisasi baru dengan nama BARISAN SUKARNO didaerah Djawa Barat.

Perintah PBR Bung Karno sendiri hari Sabtu tersebut memang tidak jelas menghendaki adanya organisasi baru dengan nama BARISAN SUKARNO ditengah-tengah orpol dan ormas yang sudah ada dan sudah jelas memberikan bukti kesetiaannya kepada Revolusi, Pantjasila, tjita, sosialisme dan Proklamasi 17 Agustus 45 serta PBR Bung Karno. Tetapi Presiden/Pangti ABRI/PBR Bung Karno memerintahkan kepada seluruh pengikutnya untuk menjunus kekuatan dibelakang Presiden untuk mengganjng nekolin yang hendak mendongkel kedudukan Presiden/PBR Bung Karno itu: „Siapa jang mau ikut saja, ikutlah, susunlah barisan!”

Dan pagi, hari Senin yang lalu, diruangan ini kita telah menegaskan bahwa jang disebut barisan Sukarno itu ialah seluruh rakjat progresif-revolusioner dengan ABRI sebagai barisan depannya mengemban amanat Penderitaan Rakjat.

Maka sekali lagi diserukan dari mimbar ini, agar seluruh rakjat progresif-revolusioner dibawah pimpinan PBR Bung Karno lebih waspada. Hindarkan bahwa gerila politik jang bisa menjerumuskan kita bersama! Bukan alat revolusi jang harus kita kubur, tetapi oknum dan organisasi alat GEPSTAPU-PKI-lah yang harus kita singkirkan dari seluruh barisan kita!

Dr. Chaerul Saleh mengatakan bahwa ia telah melaporakan hasil yang telah ditjapai oleh Panitia Menteri ad hoc kepada Presiden antara lain mengenai kenaikan harga, upah, tarif dan djasar. Menurut Dr. Chaerul Saleh, jg mendesak ialah masalah harga dan tarif yang harus dipertimbangkan kembali dan diselesaikan dgn kemampuan serta daja beli masyarakat dewa sa ini.

Dikatakannya Presiden tih. memerintahkan untuk segera melaksanakan penurutan harga bensin. „Penurutan harga” jg lain didasarkan dengan penurutan harga bensin tsb, demikian Dr. Chaerul Saleh.

Pempres No. 27/1965 di tjdjuau kembali. Usul Wapangsar KOTI bidang Ekonomi Menteri Sri Sultan Hamengkubuwono uk. menjdjuau kembali Pempres No. 27/1965 telah diterima terutama sekali tentang peredaran uang baru dan yang lama.

(Bersambung ke hal. III)

Tanggapan KAMI ttg. „Barisan Sukarno”

Djakarta, 20-Djan. (AB). Kesatuan Aksi Mahasiswa Indonesia (K.A.M.I.) didalam pernjataannya jang dikeluarkan kemarin mengemukakan bahwa berhubung dengan gagasan WPM I Dr. Subandrio untuk menjunus apa jang dinamakan „Barisan Sukarno” dan timbunya kelompok pemempel plakat, Presidium K.A.M.I. Pusat setelah meluas dengan seksama Amanat PBR Bung Karno dan PPM Presiden/Pangti PBR Bung Karno dihadapan sidang Paripurna Kabinet Dwikora dan waki mahasiswa tgl. 16 Djanuari 1966, mengemukakan pokok-pikiran sbb :

SUDAH 3 LAMARAN MASUK UNTUK DJADI MENTERI

Djakarta, 20 Djan. (AB-10).

SEHBUNGAN dengan pidato Presiden/Pangti ABRI/Pembeser Bung Karno dihadap sidang Kabinet paripurna di Bogor Sabtu tjentang memberi kesempatan bagi siapa saja mendjadi Menteri khusus penurutan harga dalam tempo tiga bulan, rupanja telah mendapat perhatian dari kalangan masyarakat.

Pemohonan djadi Menteri itu diadjukan kepada Presiden oleh DPP Angkatan Muda Islam yang menjalatkan seorang anggotanya jang berpengalaman dibidang ekonomi, jang kemudian disusul oleh seorang jang bernama MM.

Dan pemohon selanjutnya ialah H. Hasbiwan S.H. jg bersedia djadi Menteri khusus penurutan harga. Bila terdjaja tidak sanggup dalam tempo 3 bulan dengan lhtas rela ditembak mati, atau menjalani hukuman 10 tahun.



Kemarin pagi tanggal 19 Djanuari 1966 di Ma rkas Besar Front Nasional, Menteri Sudibjo sebagai inspektur upacara pada apel Siaga dan Pembentukan Barisan Sukarno tengah melantik Barisan Sukarno. (Foto AB/Basir).

MENERIMA AMANAT PENDERITAAN RAKJAT BERARTI MENTJINTAI RAKJAT



BAGI orang jang benar-sadar kita punja „proklamasi” dan sadar kita punja „deklarasi”, maka Amanat Penderitaan Rakjat itu ialah chajalan jang abstrak. Bagi dia, Amanat Penderitaan Rakjat terlukis tjeto-welo-welo dalam Proklamasi dan Undang- Dasar 45. Bagi dia Amanat Penderitaan Rakjat adalah konkrit-mabnja - konkrit. Bagi dia - dus bukan bagi orang jang gadungan -, melaksanakan Amanat Penderitaan Rakjat berarti se-tia dan ta’at kepada Proklamasi. Bagi dia, mengerti Amanat Penderitaan Rakjat berarti mempunyai orientasi jang tepat terhadap Rakjat. Bukan Rakjat sebagai kudu-tunggangan, tetapi Rakjat sebagai tsatnja jang berdaulat di Republik Proklamasi, sebagai tertulis didalam Pembukaan Undang- Dasar 45. Menerima Amanat Penderitaan Rakjat berarti: mentjintai Rakjat, memperhatikan kepentingan Rakjat, mengabdikan diri, atau kepentingan Rakjat daripada kepentingan diri sendiri, atau kepentingan kantong sendiri, atau kepentingan pundi sendiri.

FR. Pantjasila & ABRI adalah Pasukan Bung Karno

Jang telah terudji kesetiaan, militansi dan dedikasinja

Djakarta, 20-Djan. (AB-01). KAP KONTRV GEPSTAPU-PKI/FRONT PANTJASILA BER-SAMA ABRI ADALAH PASUKAN BUNG KARNO JANG TELAH TERUDJI KESETIAAN, MILITANSI DAN DEDIKASINJA.

Demikian djajatakan oleh Badan Koordinasi Kesatuan Aksi Pengganjangan Kontra GEPSTAPU-PKI/ Front Pantjasila dalam suatu pernjataan, jg ditandatangani selain oleh Koordinasi Aksi Pengganjangan Sekum Harry Tjau SH, djuga oleh waki waki parpol-ormas, masing-masing K.H. Dahlan (NU), Harsono Tjokroaminto (PSII), M. Siregar (Parkindo), I.J. Kasimo (Katholik), Achmad Sukarmadji (IPKI), K.H. Rosoedi (Perdi), S. Rasjad (PNI), Marzuki Jatim (Muhammadiyah) dan Kol. Drs. Soehardiman (Soks).

Pernjataan itu dikeluarakan untuk menjambut tanggapan WPM I Dr. Subandrio atas Amanat Presiden dihadapan sidang kabinet paripurna tgl. 15 Djanuari jl. Seperti diketahu, tanggapan Dr. Soebandrio tab. berbentuk suatu konsep apa jg dinamakan „Barisan Sukarno”.

Ditandaskan selanjutnya dalam pernjataan itu, bahwa Front Pantjasila bahu membahu dengan ABRI sentiasa mengganjng setiap bentuk perongrongan/penjongkongan oleh PBR Bung Karno dan penjdjuangan daripada ajaran Pantjasila belia dari mana atau siapapun datangnya.

Achirnya Front Pantjasila menjatakan tekadnja untuk bersatupadu dengan ABRI menolok dan membertantas setiap usaha/konsep/interik jang bernada dan bertjdjuuan gelap untuk memetjah belah TRI ABDI AMPERA, yakni Bung Karno, ABRI dan Rakjat/ Front Pantjasila jang progresif-revolusioner.

Kerdjasama Operasi Kompag & Depan

Djakarta, 20-Djan. (AB-06). MENKO Koptarmen Perntanian dan Agraria Sadjarwo SH dan Menteri Panglima AURI Laksmadana Muda Udara Sri Muljono Heriambang, Rabu sda telah menandatangani naskah persetujuan kerja sama operasi karys bertempat di Wing Operasni 004 Pangkalan AURI Semplak/Bogor.

Menko Pertanian dan Agraria Sadjarwo SH dalam sam butannya menjatakan bahwa kini makin njata eratnya kerja sama antara ABRI dgn rakjat jang terbutuk dengan penanda tangkapan naskah ini. Diharapkan hendaknya kerdjaja sama demikian terus direalisasi sehingga ketaraf jang lebih luas lagi.

Men/Pangau Laksmadana Muda Sri Muljono Heriambang menjatakan, operasi karys ABRI adalah merupakan salah satu kewadjuan dari AURI untuk merealisasi. Seunggijnja operasi karys sama diselenggarakan oleh AURI baik di Sumatera maupun di Jawa.

DUNIA SELINTAS KILAS

* IAN SMITH MOHON BERUNDING *

SALISBURY, Ian Smith, PM pemberontak kulit putih di Rhodesia, mengatakan kesediaannya untuk membuka perundingan dengan Inggris kembali. Dalam wawntjara dengan TV dia berkata: „Saya rasa kita akan menjtjaja untuk memulai perundingan” demi hubungan Inggris dan Rhodesia.

LONDON, Pemerintah Inggris tidak akan mengadakan perundingan dengan rezim pemberontak Rhodesia atas dasar pemberian peogakuan kemerdekaan, walaupun Ian Smith telah menjatakan jang demikian.

KAIRO, Tiga negara Arab, yakni RPA, Syria dan Aljazair telah mengularkan pernjataan bersama jang isinjja sama, jaitu mengutarap jg dinamakan „munawarap” (ma nuvre) dari pihak Iran terhadap Irak. Djajatakan, bahwa mereka berdjadi dipihak Irak untuk menghadapi tiap intervensi atau tindakan apapun jang membahayakan keamanan Irak dari luar.

KAMPALA, Presiden Kongo L Joseph Mobutu telah menjerahkan pasukannya untuk menumpas pemberontakan militer jang menguntungkan bekas PM Moise Tjombe. Perntempuran telah terdjadi dikaki pegunungan Guwenzori dan Kasindi.

LAGOS, Dewan militer Nigeria jang baru dibentuk telah memperngatkan pada hari Selasa, bahwa dewan akan mengumumkkan keadaan darurat perang di Nigeria Barat, ketjuaali apabila kerusuhan berhentit dengan segera.

MOSKWA, Seluruh hidup pahlawan Kongo-L Patrice Lumumba diabadikan bagi perdjangan menentang imperialisme demi kebebasan dan kemerdekaan nasional, demikian ketua perhimpunan mahasiswa Kongo jang beladjar di Uni Soviet Feki Teotim Dak dalam upacara peringatan 5 tahun berpulangnja Lumumba.

CANBERRA, Dari pernjataan bendaharawan negara Harold Holt, tampak perondjok keras bahwa Australia tidak sanggup memperbesar pertahanannya. Keterangan ini di-bekalkan beberapa minggu sebelum kedatangan menteri perntanian Inggris Denis Healey di Australia.

DAR ES SALAAM, Kesatuan gerilawan telah menewaskan kira-kira 40 orang dan melukis sekurang-kurangnya 40 orang serdadu Portugis lainnya di Mozambik pada bulan jl. Demikian djajatakan oleh Front Pembebas Mozambik (Frelimo).

HONGKONG, Rakjat RRT kini menghirup bingkisan makanan untuk pamli dan sa habatinja di Hongkong berka naan dengan Tabu Baru Im njan. Djajarkan ini. Binsania penduduk Hongkong jang menghirup bingkisan sematjam itu tahun jl.

Pd. Kepala Perwakilan FNPVS di Djakarta : A.S. lakukan pembunuhan paling biadab di Vietset

Djakarta, 20/1 (AB).

Baru ini telah banjak pedjaba AS jang ber-tjari dari negeri jang satu kesegeri lain dengan melambatkan sepu tjuk gagasan zaitun (dambang damai) jang penuh berbulu-ran dalam Rakjat Vietnam. Apa jang mereka namakan „misi perdamaian” AS sedang berusaha menjalkin Rakjat sedunia se-olah AS jang menginginkan perdamaian di Vietnam dengan menggunakan kata-kata budjukan tentang „kehendak mereka akan perdamaian” dan „perundingan tanpa syarat”. Demikian antara lain ditandaskan oleh Hura Van Nhia, Pd. Kepala Perwakilan FNPVS di Djakarta dalam konferensi persnja hari Rabu kemarin.

Komando Pembangunan Berdikari KAMI

Djakarta, 19-1 (Antara). Kesatuan Aksi Mahasiswa Indonesia (KAMI) dim ranga ka membantu usaha Pemerjntah dalam pelaksanaan pem bangunan disegala bidang akan segera membentuk suatu komando dengan nama: Komando Pembangunan Berdikari KAMI.

Kepala Perwakilan FNPVS di Djakarta : A.S. lakukan pembunuhan paling biadab di Vietset

Djakarta, 20/1 (AB).

Baru ini telah banjak pedjaba AS jang ber-tjari dari negeri jang satu kesegeri lain dengan melambatkan sepu tjuk gagasan zaitun (dambang damai) jang penuh berbulu-ran dalam Rakjat Vietnam. Apa jang mereka namakan „misi perdamaian” AS sedang berusaha menjalkin Rakjat sedunia se-olah AS jang menginginkan perdamaian di Vietnam dengan menggunakan kata-kata budjukan tentang „kehendak mereka akan perdamaian” dan „perundingan tanpa syarat”. Demikian antara lain ditandaskan oleh Hura Van Nhia, Pd. Kepala Perwakilan FNPVS di Djakarta dalam konferensi persnja hari Rabu kemarin.

Rp. 100 djuta untuk pengungsi dari Kaltar

Djakarta, 20 Djan (AB-06).

MENKO Kesedjajaran/Ke tua Jajasan Dana Sukarela Djajomartono sesuai dengan perintah Presiden Sukarno telah menyetudjui utjg mengeluarkan uang Jajasan Dana Sukarelaan Dwikora sebesar Rp 100 djuta untuk 100 orang pengungsi dari Kalimantan Utara jang selama 1 tahun di-tampung di Kalimantan Barat.

KELUARKAN HAKNJA PADA MASANJA

ISLAM mewadjuikan orang jang berharta itu men-geluarkan Zakat dan Sadakahn pada Pakir-miskin dan anak jatin-pjatu. Zakat atau Sadakah jang ditte rima oleh sifakir-miskin dari harta-benda orang kaja itu, bukan semata-mata hadiah, bukan pembebasan dan bukan kemerdawannya sika, tetapi itu adalah suatu hak jang harus dipenuhi buat si miskin oleh sika. Menyampaikan hak harta kepada sifakir dari sika itu ada dua matjag sebab dan tjara : 1. Bagjan jang ter-tentu, tetap dan kekal, ialah zakat. Zakat mempunyai ukuran dan waktu jang tertentu, dan harus dibajarkan dalam keadaan bagatmanapun djuga. 2. Bagjan jang tidak kekal, tidak tetap dan tidak tertentu. Bagjan ini ialah jang dibajarkan dalam keadaan luar biasa, misal njala dalam keadaan patjeklik, bencana alam atau pepe ranja. Dan ini ialah jang dinamakan „memanjatkan harta untuk kepentingan umum”. Bilamana orang jang kaja enggan menjerahkan harta bagian untuk miskin dan jatin-pjatu itu, dan menganggapi seolah-harta jang ada padanja itu milik haknja sendiri dan boleh digunakn sesuai hatinja sendiri, tunggu saja pada suatu waktu Allah akan mengambijnja dg tiba dan ber-akibat terjerumusnya sika itu kedalam kesengsaraan dan kemelaratan. Allah memperngatkan dalam FirmanNya: „BERIKANLAH KEPADA KARIB KERABAT MU AKAN HAKNJA MASING, BERTU DUGA KE PADA FAKIR-MISKIN DAN ORANG MUSAFIR (tertu tus atau kesulitan dalam perdjalanannya)”. (Ar-Rum ayat 38). Firman-Nja pula : „DALAM HARTA MEREKA ADA HAK UNTUK ORANG JANG MEMINTA DAN ORANG MISKIN”. (Adz-Zariat ayat 19), lagi Firman Allah : „KELUARKANLAH HAKNJA PADA MASA MEMOTONGNJA” (Al-An'am ayat 141). Berbuat „adillah dalam men-gunakan dan membagikan harta.

BUKA PUASA

Rabu, 20 Djanuari 1966/
28 Ramadhan 1385 H.
BUKA : IMSAK :
18.15 04.22



DJANGAN MAIN-MAIN DENGAN NAMA BAIK BUNG KARNO

Has! bensin turun mendjadi 50 sen ialah idem 50% tab!

PERLU DITJEGAH

(Samb. dari hal. 1) Selanjutnya ditandatangani... bahwa pelaksanaan terhadap Surat Keputusan... sebagai suatu kehendak yang membahayakan kewaspadaan dan kesip siagaan umum...

wa Bung Karno sebagai Kepala Negara dan sebagai Pemimpin Besar Revolusi Indonesia... 8. Bahwa semua organisasi nasional progresif... 9. Bahwa perlu untuk meningkatkan peranan politik...

AS lakukan

(Samb. dari hal. 1) Ik dipaparkan militer maupun dilapangan politik... AS di Vietnam Selatan... 1. Kepres no. 52/Kotij tahun 1964...

Penempelan, penjebaran pamflet harus seizin Peperlada Djaya

Djakarta, 20 Djan (ABR). PANGDAM V/Djaya Brig. Djen. TNI Amir Machmud... Penempelan dan penjebaran pamflet harus seizin Peperlada Djaya...

EKONOMI SINGKAT

200 buah bis Robur dari RDD yang dipesan oleh Pemerintah baru ini telah tiba di Pelabuhan Tg. Perak Surabaya... 2. Djuwa panja nteri Penerbitan Harga...

Piket

Sudah ada beberapa tjalon untuk Penunur Harga untuk kerja 3 bulan? Patut diharap! Tunggu keputusan Presiden!...

KEPUTUSAN SELENG-KAPNJA

Adapun lengkepnya dari Surat Keputusan isb seperti berikut: 1. Bahwa pembentukan...

Organisasi Sarekat Islam tak pernah punya kontrol sentral yang kuat

Sudah barang tentu terdita tentang Sarekat Islam ini belum selesai... FAKTA yang akan saja benangkan sekarang...

MEMUTUSKAN

1. Menetapkan bahwa semua alat Negara, warga Negara, Partai Politik dan organisasi...

Pengumuman

Dengan gembira kami beritahukan kepada cha lajak ramai, bahwa sedjak tanggal 3 Djanuari 1966 telah dibuka tjabang dari: P.T. Bank Pegawai Bagian Komeriil...

P.T. Toko "EUROPAH"

Djakarta - Bandung - Semarang SURABAJA. P.T. Toko "KOTA TUDUJUH" BANDUNG. P.T. Toko "KOTA BARU" BANDUNG. Menghaturkan Selamat: Hari Raya Idul Fitri 1385 H. Tahun Baru Imlek 2517.

Pengumuman

Dengan ini diberitahukan kepada para langganan dan relasi bahwa berhubung dengan hari Lebaran, kantor kami akan ditutup mulai: Tanggal 21 s/d 26 Djanuari 1966. Kepada semua relasi kami ucapkan: SELAMAT HARI RAJA IDUL FITRI 1385 MINAL AIDIN WAL FAIZIN...

Pengumuman

Dengan ini diberitahukan kepada para langganan dan relasi bahwa berhubung dengan hari Lebaran, kantor kami akan ditutup mulai: Tanggal 21 s/d 26 Djanuari 1966. Kepada semua relasi kami ucapkan: SELAMAT HARI RAJA IDUL FITRI 1385 MINAL AIDIN WAL FAIZIN...

PENGUMUMAN

Dengan ini diberitahukan kepada para langganan dan relasi bahwa berhubung dengan hari Lebaran, kantor kami akan ditutup mulai: Tanggal 21 s/d 26 Djanuari 1966. Kepada semua relasi kami ucapkan: SELAMAT HARI RAJA IDUL FITRI 1385 MINAL AIDIN WAL FAIZIN...

SELAMAT HARI RAYA IDUL FITRI

1 Sjawal 1385 H. dan untuk merajakannya maka Kantor kami: DITUTUP mulai tanggal 21 Djanuari s/d 29 Djanuari 1966. Kepada para relasi dan lang berkepentingan agar mendjadi maklum: P.T. "GUNAKARYA" Djl Pasar Baru Selatan 24. Telp. 41699 Djakarta.

INDRA DJAYA

Agan harian ANGKATAN BERSEDIJATA untuk: Langganan an - Eklan - Etjeran: DJL RAJA SENEN 49 - DJKT. Mengutjapkan: Selamat Hari Raya Idulfitri 1 Sjawal 1385 H. Kepada segenap langganan dan Hendai tolan.

Karya Tiga

Karya Tiga khusus menjediakan alat mobil Volkswagen untuk saudara serta mengutjapkan: SELAMAT BERHARI RAYA IDULFITRI. Toko "KARYA TIGA" Djl. Kramat Raya 80 C Djakarta.

Pengumuman

Dengan gembira kami beritahukan kepada cha lajak ramai, bahwa sedjak tanggal 3 Djanuari 1966 telah dibuka tjabang dari: P.T. Bank Pegawai Bagian Komeriil dengan alamat Djalan Biak No. 62, (Petodjo) Djakarta. Menerima/mengerdjakan segala urusan Bank umum. 401 PIMPINAN.

RUMAH MAKAN "AROTJIN"

Djalan Senen Raya No. 50 - Djakarta. Mengutjapkan: SELAMAT TAHUN BARU IMLEK 2517 dan SELAMAT HARI RAYA IDULFITRI 1385. Kepada segenap para langganan. Sedia: Makanan dan Minuman Asia dan Euro pah lezat dan ni'nat, silahkan mampir. 399

Toko "KOTA GEDANG"

INDONESIAN ARTSHOP Djl. Nusantara No. 8 Telp. 47231 DJAKARTA Mengutjapkan: Selamat Hari Raya Idulfitri 1 Sjawal 1385 H. Kepada semua langganan dan handai taulan. 397 409

P.T. Toko "EUROPAH"

Djakarta - Bandung - Semarang SURABAJA. P.T. Toko "KOTA TUDUJUH" BANDUNG. P.T. Toko "KOTA BARU" BANDUNG. Menghaturkan Selamat: Hari Raya Idul Fitri 1385 H. Tahun Baru Imlek 2517. kepada sekalian LANGGANAN RELASI dan SOBAT HANDAL 500

INGIN PAKAIAN JANG BAIK DAN RAPI?

Datanglah selalu pada kami, menjamin pakaian Anda Up To Date sehingga Anda merasa PUAS, baik untuk Hari Raya j.a.d. maupun untuk tamasya pengantin kejar negeri atau sehari-hari. "GAYA RIA" Special for Gent's Tailor Pasar Baru 13 - Djakarta. 388

Direksi dan segenap Karyawan P.N.F. RADJA FARMA

Direksi dan segenap Karyawan P.N.F. RADJA FARMA diseluruh Indonesia, dengan ini meng utjapkan: SELAMAT HARI RAYA IDULFITRI 1385 - H. Maaf lahir dan Bathin. RADJA FARMA

NIRWANA Supper Club

ATJARA HIBURAN BARU DI NIRWANA! THE PARENTELA TRIO Dua gadis dielita dan seorang pemuda ganteng Filipina yang dapat membahayakan asa ketegangan Anda sehari-hari dengan lagu'nya yang merdu dan segar. Setiap malam dua pertundjukan. Pemesanan Tempat: HOTEL INDONESIA, Tlphon 40021

Direksi Dewan Perusahaan dan Sasarajat Kerdja

P.N. DHARMA NIAGA menghaturkan: Selamat Hari Raya Idulfitri 1 Sjawal 1385 H. Minal Aidin Wal Faiz d an Selamat Tahun Baru Imlek 2517 Semoga Tuhan Jang Maha Esa melindungi revolusi Indonesia. P.N. DHARMA NIAGA

Direksi Dewan Perusahaan dan Sasarajat Kerdja

P.N. DHARMA NIAGA menghaturkan: Selamat Hari Raya Idulfitri 1 Sjawal 1385 H. Minal Aidin Wal Faiz d an Selamat Tahun Baru Imlek 2517 Semoga Tuhan Jang Maha Esa melindungi revolusi Indonesia. P.N. DHARMA NIAGA

Direksi Dewan Perusahaan dan Sasarajat Kerdja

P.N. DHARMA NIAGA menghaturkan: Selamat Hari Raya Idulfitri 1 Sjawal 1385 H. Minal Aidin Wal Faiz d an Selamat Tahun Baru Imlek 2517 Semoga Tuhan Jang Maha Esa melindungi revolusi Indonesia. P.N. DHARMA NIAGA

PENGUMUMAN

No. 069/VIII/Unkas/66

UNIVERSITAS KARYA PUTERA

SILIWANGI

(Unikas)

Dengan ini mengumumkan bahwa : untuk periode 1965/1966 Universitas Karya Putera Siliwangi (Unikas) masih menerima Mahasiswa untuk jurusan :

- 1. FAKULTAS TEKNIK
- 2. " HUKUM
- 3. " EKONOMI

Penerimaan Mahasiswa terbatas.

Pendaftaran dan keterangan lebih lanjut dapat diperoleh pada Sekretariat Universitas, Kramat Pulo B 27 Jakarta.

DEWAN UNIVERSITAS KARYA PUTERA SILIWANGI

Ketua Umum : Sekretaris :

td. (Anwar Salim) (Drs. Djafar Saleh) 381

PENGUMUMAN

Dalam menjambut Hari Raya LEBARAN j.a.d. serta berhubung dengan tjuti tahunan, maka bersama ini kami beritahukan bahwa KANTOR dan BENGKEL dari Perusahaan kami,

DITUTUP pada hari Djum'at tgl. 21-1-'66 **DIBUKA** kembali hari Senen tgl. 31-1-'66

Kepada segenap langganan serta relasi, kami mengutjapkan :

SELAMAT HARI RAYA 'IDUL FITRI 1385 H., Minal'aidin wal faizin, ma'af lahir dan bathin.

Untuk jang merajakan "IMLEK" mengutjapkan :

SELAMAT TAHUN BARU tgl. 1-1-2517.

P.T. PERMORIN,

d/h Fuchs & Rens

DIREKSI, Staf & Karyawan. 384

C.V. SEMANGGI

Djl. Djenderal Sudirman No. 21 Telp. 73097 - 70379

KEBAJARAN BARU

Mengutjapkan :

Selamat Tahun Baru Imlek

1-1-2517.

DAN

Mengutjapkan :

Selamat Hari Raya Idulfitri

1 Sjawal 1385 H

Pada seluruh Langganan dan Relasi. 392

PILOT PROJECT I "PASAR BARU"

D J A K A R T A.

Mengutjapkan :

Selamat Hari Raya Idulfitri

1 Sjawal 1385 H.

kepada Departemen, Instansi, Bamunas, OPS dan chalajak ramai, Langganan serta jar merajakan "IMLEK" dihaturkan :

Selamat Tahun Baru 2517

PILOT PROJECT I "PASAR BARU"

D J A K A R T A.

893

Direksi beserta segenap Karyawan

P.N. MERPATI NUSANTARA

diseluruh Indonesia

dengan ini mengutjapkan :

Selamat Hari Raya Idulfitri

1 Sjawal 1385 H.

Minal Aidzin Wal Faizin

Dengan landasan iman dan taqwa kepada Tuhan Jang Maha Esa kita tingkatkan perdjuangan mengemban Amanat Penderitaan Rakyat !

Direksi beserta Karyawan

P.N. Merpati Nusantara

pe-

Direksi, Dewan Perusahaan BPU PN Gula dan seluruh Pegawai beserta

PN² Gula & Karung Goni

Menjambut dan mengutjapkan :

Selamat Hari Raya 'Idulfitri 1385 H.

MOHON MA'AF LAHIR BATHIN

Dengan seruan :

- 1. Mari kita sukseskan Target Produksi Gula dan Karung Goni TH giling 1966 untuk melaksanakan prinsip BERDIRI DIATAS KAKI SENDIRI dan untuk memenangkan Dwikora.
- 2. Perhebat integrasi semua potensi Produksi jang Progresip Revolusioner Bersoko Guruan BURUH DAN TANI dan berporoskan Nasakom untuk mengganjang Nekolim.

BADAN PIMPINAN UMUM PERUSAHAAN GULA NEGARA

I.R. SUDARSO

Care Taker Dir. Urs Umum.

405

Direksi dan Karyawan

BPU Farmasi-PN² Farmasi

— menjatakan —

Duka Tjita Se-dalam²-nja Atas Meninggalnja

— **NJ. KARTOSUSATRIO** —

(Ibunda J.M. Menteri Kesehatan)

408

Direksi, Staff dan segenap Karyawan

PERTEKSTILAN T.D. PARDEDE

dan **P.T.J. SURYA SAKTI** beserta

Tjabang²nja diseluruh Indonesia

mengutjapkan :

Selamat Hari Raya Idulfitri 1385

dan

Selamat Tahun Baru Imlek 2517

kepada segenap Instansi Militer/Sipil, Relasi/Langganan diseluruh Indonesia. 407

MINAL' Aidin WALFAIZIN

Pengurus Darurat Koperasi Pusat

G.K.B.I.

Dan segenap Usahawan serta Karyawan Bat Mengutjapkan :

"SELAMAT HARI RAYA IDUL FITRI 1385 H"

Mohon dimaafkan lahir bathin atas segala kesalahan serta kechilafan kami, dan semoga Allah S. W. T. memberkahi kita semua. Amien.

KOPERASI PUSAT G.K.B.I.

DIL. DJENDRAL SUDIRMAN No. 78

D J A K A R T A

46

398

TEKSTIL HASIL SITAAAN DEP. KEDJAKSAAN

(Meliputi Pleated Skirts; Banlon Pria; Kanstof; Nylon dll)

Mulai tgl. 19 Djanuari 1966 didjual di :

SARINAH NUSANTARA DJAKARTA

SARINAH MODJOPAHIT DJAKARTA

SARINAH BANDUNG

Restaurant ORIENTALE

Indonesia

Nikmati hidangan timur djauh jang memeruhi selera Anda. Disajikan oleh djurut masak jang ahli dan berpengalaman di ruangan jang chas bermusana ke-tamura² jang menjenangkan

SANTAPAN MALAM
dari djam 18.00 s/d djam 23.00

BAR
dari djam 18.00 s/d djam 01.00

Pakaijah lift North wine Lobby, Ball Room. TUTUP TIAP HARI SENIN.

INTERCONTINENTAL HOTELS

Untuk memilih pakaian sudah djadi — Djas dan Tjelan — dengan rupa² ukuran. Djangan sampai kehabisan! 388

DIDJUAL
1 PIANO merk NAESENS & Co. Germany. Dalam keadaan baru. Lihat :
djam 9 — 11 pagi
djam 4 — 6 sore.
Djl. Pintu Air 66 Djakarta. 394

Selamat Hari Raya Idulfitri

15JAWAL 1385

JAPAN AIR LINES

HOTEL INDONESIA ARCADE TEL. 49979 DIRECT



Dalam menionsong hari raya IDULFITRI maka malam hiburansa jang djatuh pada hari Sabtu tanggal 22 Djanuari 1966, (malam Minggu) DITIADAKAN.

Harap para langganan maklum hendaknya.

Kepada para relasi dan langganan, dengan ini puli kami utayakan "SELAMAT HARI RAYA IDULFITRI" TH 1385 H Mohon maaf ahir dan bathin.

Direksi HOTEL DUTA INDONESIA